

LZ 14.08.2025



Nicole Lönnecker (links) vom Vorstand des Reit- und Fahrvereins und Mona Drouyn vom Tierprojekt „Animal“ mit Esel „Rosalie“ und Therapiepferd „Sanchou“. Foto: Eben-Ezer

# Spende für Tierprojekt

## Sammlung des Reit- und Fahrvereins „Hubertus“ Eschenbruch

**Lemgo/Lage-Stapelage/Blomberg-Eschenbruch.** Das Tierprojekt „Animal“ der Stiftung Eben-Ezer Lemgo hat vom Reit- und Fahrverein „Hubertus“ Eschenbruch eine Spende von 300 Euro bekommen. Beim jüngsten Reitturnier gab es Schleifen fürs Herz: Gemeinsam mit der Lippischen Landesbrandversicherung verteilten die Mitglieder kleine Turnierschleifen für Kinder gegen Spenden – und sammelten dabei 300 Euro.

Das Tierprojekt Animal ist laut einer Pressemitteilung von Eben-Ezer ein zertifizierter Betrieb für therapeutisches Reiten. Dort leisten speziell ausgebildete Tiere wertvolle Arbeit in der Reittherapie und tiergestützten Pädagogik für Menschen mit und ohne Beeinträchtigung. „Wir freuen uns, dieses großartige Projekt unterstützen zu können“, teilt der Verein auf seiner Homepage mit. Die Spendenübergabe fand beim Tierprojekt in Stapelage statt.